

Fecha 14.01.2009	Sección D.F.	Página 6
----------------------------	------------------------	--------------------

Amaga con ir ante la Corte para que no lo excluyan del proyecto

Neza exige su derecho a aprovechar el biogás

Critica plan de Ebrard; busca generar electricidad en basurero

Emilio Fernández Correspondiente

emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

NEZA HUALCÓYOTL, Méx.— Aún cuando no se han suspendido las actividades en el relleno sanitario Bordo Poniente ya se avecina otra polémica por el aprovechamiento del biogás que se obtendrá a través de la basura que se acumuló durante más de 20 años.

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, presentó en diciembre pasado la propuesta al titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quesada, para que se integre una sociedad tripartita entre las autoridades del DF, el gobierno estatal y federal para obtener ganancias del biogás.

Sin embargo, el proyecto no incluye al ayuntamiento, lugar donde están localizados los terrenos federales del Bordo Poniente, y

sus autoridades también reclaman el derecho para la generación del combustible.

El alcalde perredista Víctor Manuel Bautista, explicó que hasta el momento no han tomado en cuenta a las autoridades municipales a las que constitucionalmente les corresponde usufructuar los desechos que se encuentran dentro de su territorio. El edil anticipó que el ayuntamiento recurriría ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que se les reconozca sus derechos constitucionales.

El GDF contempla la participación del Edomex y del gobierno federal en el programa energético, pero las autoridades capitalinas pretenden ganar los mayores dividendos por la comercialización del combustible.

Antes de que se conociera el interés del gobierno de la ciudad de México en aprovechar el metano

y dióxido de carbono, principales componentes de la materia orgánica en descomposición; Nezahualcóyotl anunció el pasado 24 de noviembre un plan para la generación de biogás en el Bordo donde operó el tiradero municipal Neza I.

El programa de las autoridades del municipio consiste, al igual que el de la ciudad de México, en la generación de electricidad a través de la basura que permitirá obtener al gobierno local a través de bonos de carbono casi un millón de pesos mensuales.

Los bonos de carbono son un mecanismo internacional para reducir las emisiones contaminantes al medio ambiente; es una de las tres propuestas contempladas en el Protocolo de Kyoto para la reducción de emisiones causantes del calentamiento global o efecto invernadero (GEI), o gases de efecto invernadero.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 26382.09
Tam: 393 cm²
BHERRERA

Fecha 14.01.2009	Sección D.F.	Página 6
----------------------------	------------------------	--------------------



ARCHIVO EL UNIVERSAL

20
AÑOS

operó el relleno sanitario Neza I

1

MDP

podría dejarle al municipio
la generación
de electricidad